

Mindestlohtarif Kinderbetreuung

gültig ab 01.01.2025

WStd.	Kindergartenpädagogin (KP)										
	40	37	34	30	27	25	20	17	15	14	10
Berufsjahre	EUR	EUR	EUR	EUR	EUR	EUR	EUR	EUR	EUR	EUR	EUR
1 + 2	3.063,00	2.974,08	2.732,94	2.411,42	2.170,27	2.009,51	1.607,61	1.366,47	1.205,71	1.125,33	803,81
3 + 4	3.128,00	3.037,19	2.790,93	2.462,59	2.216,33	2.052,16	1.641,73	1.395,47	1.231,29	1.149,21	820,86
5 + 6	3.193,00	3.100,31	2.848,93	2.513,76	2.262,39	2.094,80	1.675,84	1.424,47	1.256,88	1.173,09	837,92
7 + 8	3.259,00	3.164,39	2.907,82	2.565,72	2.309,15	2.138,10	1.710,48	1.453,91	1.282,86	1.197,34	855,24
9 + 10	3.337,00	3.240,13	2.977,41	2.627,13	2.364,42	2.189,27	1.751,42	1.488,71	1.313,56	1.225,99	875,71
11 + 12	3.406,00	3.307,12	3.038,98	2.681,45	2.413,31	2.234,54	1.787,63	1.519,49	1.340,73	1.251,34	893,82
13 + 14	3.480,00	3.378,97	3.105,00	2.739,71	2.465,74	2.283,09	1.826,47	1.552,50	1.369,85	1.278,53	913,24
15 + 16	3.556,00	3.452,77	3.172,81	2.799,54	2.519,59	2.332,95	1.866,36	1.586,41	1.399,77	1.306,45	933,18
17 + 18	3.629,00	3.523,65	3.237,95	2.857,01	2.571,31	2.380,84	1.904,68	1.618,97	1.428,51	1.333,27	952,34
19 + 20	3.701,00	3.593,56	3.302,19	2.913,70	2.622,33	2.428,08	1.942,46	1.651,09	1.456,85	1.359,72	971,23
21 + 22	3.771,00	3.661,53	3.364,65	2.968,81	2.671,92	2.474,00	1.979,20	1.682,32	1.484,40	1.385,44	989,60
23 + 24	3.844,00	3.732,41	3.429,78	3.026,28	2.723,65	2.521,90	2.017,52	1.714,89	1.513,14	1.412,26	1.008,76
25 + 26	3.920,00	3.806,20	3.497,59	3.086,11	2.777,50	2.571,76	2.057,41	1.748,80	1.543,05	1.440,18	1.028,70
27 + 28	3.995,00	3.879,02	3.564,51	3.145,15	2.830,64	2.620,96	2.096,77	1.782,25	1.572,58	1.467,74	1.048,38
29 + 30	4.066,00	3.947,96	3.627,86	3.201,05	2.880,95	2.667,54	2.134,03	1.813,93	1.600,53	1.493,82	1.067,02
31 + 32	4.138,00	4.017,87	3.692,10	3.257,73	2.931,96	2.714,78	2.171,82	1.846,05	1.628,87	1.520,28	1.085,91
33 + 34	4.138,00	4.017,87	3.692,10	3.257,73	2.931,96	2.714,78	2.171,82	1.846,05	1.628,87	1.520,28	1.085,91
35 + 36	4.138,00	4.017,87	3.692,10	3.257,73	2.931,96	2.714,78	2.171,82	1.846,05	1.628,87	1.520,28	1.085,91
37 + 38	4.162,00	4.041,18	3.713,51	3.276,63	2.948,97	2.730,52	2.184,42	1.856,76	1.638,31	1.529,09	1.092,21
39 + 40	4.232,00	4.109,14	3.775,97	3.331,74	2.998,56	2.776,45	2.221,16	1.887,98	1.665,87	1.554,81	1.110,58

Zulagen:

Leitung 1 Gr.	141,10
Leitung 2 Gr.	201,60
Leitung 3 Gr.	262,10
Leitung 4 Gr.	322,60
Leitung 5 Gr.	383,10
Leitung 6 Gr.	443,60

Leitung 7 Gr.	504,10
Leitung 8 Gr.	564,60
Leitung 9 Gr.	625,10
Leitung 10 Gr.	685,60
Leitung 11 Gr.	746,10
Leitung 12 Gr.	806,60

Die Leitungszulage gebührt auch für Teilzeitbeschäftigte in voller Höhe.

WStd.	Kinderbetreuerin (KBn), Reinigungskraft *)						
	40	35	30	25	20	15	10
Berufsjahre	EUR	EUR	EUR	EUR	EUR	EUR	EUR
1 + 2	2.137,00	1.962,80	1.682,40	1.402,00	1.121,60	841,20	560,80
3 + 4	2.178,00	2.000,46	1.714,68	1.428,90	1.143,12	857,34	571,56
5 + 6	2.222,00	2.040,87	1.749,32	1.457,77	1.166,21	874,66	583,11
7 + 8	2.264,00	2.079,45	1.782,39	1.485,32	1.188,26	891,19	594,13
9 + 10	2.299,00	2.111,60	1.809,94	1.508,28	1.206,63	904,97	603,31
11 + 12	2.318,00	2.129,05	1.824,90	1.520,75	1.216,60	912,45	608,30
13 + 14	2.348,00	2.156,60	1.848,52	1.540,43	1.232,34	924,26	616,17
15 + 16	2.375,00	2.181,40	1.869,77	1.558,14	1.246,52	934,89	623,26
17 + 18 + 19	2.409,00	2.212,63	1.896,54	1.580,45	1.264,36	948,27	632,18
20 + 21 + 22	2.441,00	2.242,02	1.921,73	1.601,44	1.281,16	960,87	640,58
23 + 24	2.473,00	2.271,41	1.946,93	1.622,44	1.297,95	973,46	648,98
25 + 26	2.473,00	2.271,41	1.946,93	1.622,44	1.297,95	973,46	648,98
27 + 28	2.503,00	2.298,97	1.970,54	1.642,12	1.313,70	985,27	656,85
29 + 30	2.503,00	2.298,97	1.970,54	1.642,12	1.313,70	985,27	656,85
31 + 32	2.555,00	2.346,73	2.011,48	1.676,23	1.340,99	1.005,74	670,49
33 + 34	2.555,00	2.346,73	2.011,48	1.676,23	1.340,99	1.005,74	670,49
35 + 36	2.613,00	2.400,00	2.057,14	1.714,29	1.371,43	1.028,57	685,71
37 + 38	2.613,00	2.400,00	2.057,14	1.714,29	1.371,43	1.028,57	685,71
39 + 40	2.613,00	2.400,00	2.057,14	1.714,29	1.371,43	1.028,57	685,71

*) gilt für Reinigungskräfte, die ab 01.01.2017 eingestellt werden.

WStd.	Tagesmütter / - väter (TM/TV)						
	40	35	30	25	20	15	pro
MONStd.	173	152	130	108	87	65	Stunde
Berufsjahre	EUR	EUR	EUR	EUR	EUR	EUR	EUR
alle	714,49	627,76	536,90	446,04	359,31	268,45	4,13

Tagesmütter(-väter) mit pädagogischer Ausbildung oder Ausbildung als Kinderkrankenpfleger/in erhalten darüber hinaus eine Zulage von 20%.
Für die Betreuung von Kindern mit Behinderung - das sind Kinder, für die die Eltern erhöhte Familienbeihilfe beziehen - und Kindern, die vom Träger der Kinder- und Jugendhilfe schriftlich zugewiesen werden, gebührt pro Kind der 1 1/2-fache Stundensatz.

Zuschlag TM nach 2 Jahren	Zuschlag TM nach 4 Jahren	Zuschlag TM nach 6 Jahren	Zuschlag TM nach 8 Jahren	Zuschlag TM nach 10 Jahren	Zuschlag TM nach 12 Jahren
EUR	EUR	EUR	EUR	EUR	EUR
31,50	63,00	94,50	126,00	157,50	189,00

Zuschlag TM nach 14 Jahren	Zuschlag TM nach 16 Jahren	Zuschlag TM nach 18 Jahren	Zuschlag TM nach 20 Jahren	Zuschlag TM nach 22 Jahren	Zuschlag TM nach 24 Jahren
EUR	EUR	EUR	EUR	EUR	EUR
220,50	252,00	283,50	315,00	346,50	378,00

Std.Teiler für Teilzeit-Beschäftigte = Grundgehalt : 165

Ustd.Teiler = Grundgehalt : 160